

**14 Sports**

**Football/Fin du championnat national de D1 2016-2017/Bilan de Lozosport**

**Un promu qui tient ses promesses**

**MIKOLO-MIKOLO**

Libreville/Gabon

**POUR** sa première participation au championnat national de première division, Lozosport a étonné agréablement plusieurs observateurs en obtenant la 7e place au classement final du National-Foot de première division 2016-2017. Pour un « bleu », qui avait débuté la saison à domicile (au stade Mbeba) avec une large défaite contre CF Mounana (1-4), cette performance est très encourageante. Un résultat qui cadre avec le vœu du début de saison du directeur du club logovéen : se maintenir en D1. Pourtant à l'issue des deux défaites lors des deux premières levées,

que certains ont attribuées à la jeunesse du groupe, les plus pessimistes ne vendaient pas chère de la peau du club de Mulundu. Sauf les membres de son comité directeur, qui y croyaient. « *Au sortir des deux premières journées, Lozosport est bon dernier avec deux grosses défaites. Tout de suite, nous nous retrouvons en réunion de crise avec les joueurs, le staff technique pour diagnostiquer la situation afin d'essayer de trouver des solutions. Unanimement, nous avons décidé de renforcer le groupe avec des joueurs un peu expérimentés. 40% de l'effectif est remanié, et ça provoque un déclin, qui déclenche des résultats intéressants* », nous raconte le président actif du club, Anicet Bandenga.



Photo : SYLLA BAH

**Lozosport : une saison sportive très encourageante.**

Le club de Mulundu, fort de ses renforts, dont le capitaine et latéral gauche Georges Ambourouet a soufflé le chaud et le froid pour essayer de tenir sa promesse. En 25 sorties, le promu a fait mieux que ses devanciers : Stade Mandji, USB, Olympique

de Mandji, etc. Son attaque, contrairement à la défense, qui a concédé 36 buts, impressionne. Le meilleur artifice du club de Mulundu, Arnold Yembit (8 buts), et les siens ont réussi à marquer 30 buts. Un succès qui, au finish, a propulsé le repré-

sentant de la province de l'Ogooué-Lolo dans le top 7, à la grande satisfaction de ses dirigeants, des supporters et sympathisants qui, selon Anicet Bandenga, nourrissent pour la saison prochaine de nouvelles ambitions. « *Nous allons nous organiser pour améliorer notre position. Cela passerait forcément par une recomposition de l'équipe, une revue d'effectif, des consignes à donner au staff technique afin de viser et atteindre pourquoi pas le podium la saison prochaine. Mais pour y parvenir, Lozosport a besoin de la contribution du plus grand nombre de Logovéens dans tous les domaines possibles : fonctionnaires, cadres du secteur privé et public, parlementaires, élus locaux, commerçants, popu-*

*lations, opérateurs, etc* », a indiqué son président. Anicet Bandenga et ses partenaires du comité directeur, qui ne souhaitent pas voir la jeune équipe de la province « G7 » dégringoler un jour en division inférieure, en font leur cheval de bataille avant le lancement de la nouvelle saison. « *Nous comptons nous battre pour convaincre les Logovéens de ce que Lozosport, leur équipe, a grandement besoin de leur aide pour s'attacher les services d'athlètes de qualité* », a souligné le patron de Lozosport. Ce dernier n'a pas manqué par ailleurs d'apprécier le comportement du capitaine Georges Ambourouet « *qui a bien joué son rôle...* ».

**Assemblée générale ordinaire de la Ligue de l'Estuaire, saison 2016-2017**

**Le quitus au bureau sortant**

**PSNB**

Cocobeach/Gabon

La Ligue de football de l'Estuaire (LFE), a tenu son assemblée générale ordinaire, samedi dernier, à la salle polyvalente de la commune de Cocobeach dans le département de la Noya. Les 41 délégués présents dans la salle lors de ces travaux sur les 47 qui ont constitué le collège électoral cette saison (sous-ligues, clubs, écoles et centres de formations) ont donné quitus au bureau directeur sortant, déjà en fin de mandat, dirigé par Martial Améké Kendza, qui ne s'est plus représenté à la tête de la LFE. Dans l'ordre du jour présenté par le secrétaire général de la LFE, Sadrick



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

**Le président sortant, Martial Améké Kendza, présidant les travaux.**

Essono Mounquengui, suivi du propos introductif du président de la LFE, Martial Améké Kendza, l'on est directement passé aux rapports (moral et financier) de l'exercice 2016-2017. Lequel, présenté par le secrétaire général, a donné lieu à des échanges, avant son

adoption. Puis, dans un second temps, le rapport financier qui a subi le même rituel a été exposé, toujours par le même secrétaire général en l'absence du trésorier général. Ces deux rapports ont été adoptés à mains levées par les délégués (41 voix



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

**Les délégués ont approuvé, dans une large majorité, les bilans moral et financier.**

pour autant de votants pour le rapport moral, et 37 voix contre 4 abstentions pour le rapport financier). Les travaux ont pris fin par les divers, avant la mise en place du bureau pour organiser l'élection du renouvellement du nouveau bureau exécutif de la LFE, qui

sera désormais conduit par Serge Hamed Mombo. Le président sortant de la LFE, Martial Améké Kendza a rappelé aux délégués qui lui ont fait confiance lors de ces quatre dernières saisons de faire la même chose avec le nouveau bureau. Il a souhaité que le nouveau

bureau poursuive le travail réalisé durant ces quatre saisons précédentes. « *Ces quatre saisons ont été intenses d'activités et de passion. De la formation des formateurs au travail des comités de normalisation ponctué par la mise en place des présidents élus des différentes sous ligues, Libreville, Owendo, Akanda, Komo Mondah (Ntoum) et Noya (Cocobeach)* », a-t-il souligné. Avant de remercier les fondateurs et présidents de toutes les associations (clubs, écoles et centres de formations) affiliées à la LFE. « *Je vous incite d'avantage à insister sur la formation des formateurs pour accomplir notre mission commune qui reste l'éducation et la formation.* »

**Volley-ball/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Mini championnat provincial**

**OMVB1, sacré champion provincial**

**J-P A**

Port-Gentil/Gabon

Mis en place le 08 juin dernier, le bureau directeur de la Ligue de volley-ball de l'Ogooué-Maritime que préside Aimé Mbadinga, vient d'organiser, en partenariat avec la mairie du quatrième arrondissement de la commune de Port-Gentil, un mini championnat. Celui-ci entre dans le cadre des préparatifs du championnat national de volley-ball, prévu à Libreville, du 08 au 12 août prochain.

Le week-end dernier donc, à la Place de Concorde de Port-Gentil, en présence du deuxième vice-président de la Fédération gabonaise de volley-ball, Jonas Mboumba, et du vice-président de la Ligue de volley-ball de l'Ogooué-Maritime, Bertin Ondo Zue, six formations réparties en deux groupes de trois équipes ont rivalisé d'adresse et de talent durant cette épreuve, qui s'est disputée pendant deux jours. L'objet recherché à travers ce rassemblement était de revoir le niveau de toutes les équipes et ressortir un champion, en vue de la



Photo : JP Allogo

**Le capitaine de OMBV1 reçoit le trophée de vainqueur du mini championnat.**

participation au championnat national. Ainsi, après avoir survolé la phase éliminatoire et le second tour, Ogooué-Maritime volley-ball 1 et Ogooué-Maritime volley-ball 2 se sont qualifiées pour la finale. Laquelle a vu la formation de l'Ogooué-Maritime volley-ball 1, prendre le dessus sur son adversaire Ogooué-Maritime volley-ball 2, par 3 sets à 1. Après ce sacre provincial, au regard de l'enjeu, c'est avec un moral gonflé à bloc que les sociétaires d'Ogooué-Maritime volley-ball 2 vont devoir aborder

la compétition nationale, avec beaucoup plus de sérénité, et ainsi défendre vaillamment les couleurs marigovéennes, et pourquoi pas remporter l'épreuve nationale. C'est d'ailleurs le vœu exprimé par le maire du quatrième arrondissement de Port-Gentil, Bonaventure Kassa Ibinga, principal sponsor de ce mini championnat qui s'est achevé sur une note de satisfaction. A noter que la compétition était placée sous la supervision du directeur technique provincial, Wilfried Ntoutoume, qui n'a pas caché sa satisfaction.